

HINDIA-SEPAKAT.

Redacteur:

ABDOELMANAP

gelar

MANGARADJA HOETA GOGAR

PENJOKONG DAN PEMBANTOE KEMADJOEAN JANG LAJ K BAGI KEOTAMAANNJA B/NGSA DENGAN PENDOEDOER.

TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KETJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN.

Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa“- Sibolga.

Telegram adres: „KEMADJOEAN“- Sibolga.

Wd: Administrateur: ABDOELMANAP.

Directeur A. M. Haroen handelaar

Onder direct. Lelo Bongsoe id.

Comm. Hadji Mattahir id.

Mohd. Joenes id.

Marah Mantjajo id.

Mohd. Jasin id.

H. Abdoelrahim id.

Adviseur H. Abdoel Madjid id.

Kassier H. Mohd. Sjoekoer id.

HARGA LANGGANAN: Di-Hindia, 3 boelan f 3.—
Diluar Hindia 6 boelan f 7.50
1 lembar „0.10

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN LEBIH DAHOELOE.

Advertentie: 1 perkataan 5 sen, sebaris f 0,20; sekali moeat se-koerang-koerangnja f 1.— kalau berlangganja ada lebih moerah.

TINDISAN KEPADA PERGERAKAN RAJAT DI-ATJEH.

Berhoebong dengan toelisan dibawah pergerakan rajat di-Atjeh termoeat di Neratja 14 April 1921 No. 71, saja berasa patoet menerangkan sebagai dibawah.

Adapoen Zelfbestuurder2 jang diboeang itoe (lebih baik disebut boeat sementara disingkiran atau diasingkan atau dibawa lari dari negeri masing2) jaitoe: 1e Teukoe (Tjhi) Moehammad Said dari negeri Tjoenda. 2e Tengkoeh (Rhi) Boedjang dari negeri Nisam.

3e Teukoe Abdoellatief anak atau bekal mengganti Teukoe (imeum Tjhi Soeltan) Radja Meungkoeta dari negeri Gendong. Ketiganja dari onderafdeeling Lho Seumawe.

Rapport jang dimasoekkan Pemerintah Atjeh dalam boelan Januari 1921 itoe, boleh djadi diketika Gobnor Ajeh di Betawi. Djadi ada boeatan kira2 dari toean Caron, Ass. Res. t/b sebagai Gobnortje dimasa itoe.

Apakah jang dimaksoedkan dengan menjeboet „koerang menjangkan“. Di Lho Seumawe tidak ada apa2 kerdjadian jang boleh terpanchang tidak baik, ada aman dan damai sadsja antara pendoeoeknja. Adakah dimaksoed karena rajat soedah moelai sadar akan tindisan2 dan kehilangan hak-haknja; dan oentoek menolak dan mempertahankan itoe, mereka mentjari keroekoenan dengan teman2nja. Atau sebab keadaan setengah Oeleebalang oeleebalang sekarang, sebab sadarnja djoega, tidak maoe toeroet lagi poedjoekan, setengah Pegawai Goebnemen b. Belanda jang boleh meroekikan rajat dan negerinja atau memboka djalan rajatnja boleh mendapat tindisan2?

Kami ketiga d.i.l. memang tidak haroes mengoebah kelakuan atau haloean jang sebaik itoe, mentang, jang hendak mengempangnja atau menasihati ada satoe Ass. Res. jang bergelar meester in de rechten Kami tahoe soengoeih tidak semoea orang jang bergelar itoe benar timbangan dan baik pimpinannja, pada hal kami soedah bantah djoega boekan dibelakang tetapi bermoekamoeka.

Kami tidak sekali2 menjebar benih kebentjan atas ambtenaar2 Goebnemen sendiri. Dalam ichtiar-ichtiar sebagai soedah terseboet, memang soedah biasa Pegawai-pegawai Goebnemen karena hendak mentjegah berlakoeanja hadjat kita, toeres membangkikan toedoehan jang maha besar itoe. Tetapi kami tidak koetar apa-apa, sebab tidak termaksoed dan berlakoe sebagai toedoehan itoe, bahkan kami selamanja sedia boeat melawan mereka itoe jang memang boleh meroesakkan keamanan, kesentausaan dan kabagoesan atoeran doenia ini.

lichtiar jang makin-makin bertambah hebatnja kami lakoeakan jaitoe memimpin dan memperhatikan gerakan rajat jang sedang dan baroe toemboeh dan tidak sebagai bestuur perhimpoeannja boeat selamanja, melaiakan boeat sementara beloem toeroes dan tetap haloeannja, djangan djadi sesat, takoet kalau-kalau djadi seperti toedoehan baroe terseboet tadi. Dalam pada itoe kami selamanja ingat akan pangkat kami, jang misti seloeroehnja tinggal diatas dan diluar party itoe. Pendoeoek seloeroeh onderafdeeling oleh berkat pimpinan setengah kami dalam menjoesoen keroekoennja ada dalam tenang-tenang sadsja, tidak gempar.

Nama Serikat Setia itoe, baroe dari membatja Neratja sadsja, saja dapat dengar; dahoeloe beloem pernah kedengaran, pada hal saja dibawa lari ada pada tanggal 8 Februari 1921. Boléh djadi S.S. itoe terdiri atas adjakan satoe Oeleebalang dari Pidie [Menoeroet chabar angin ada djoega lagi lain-lain Oeleebalang dan orang] karena ini Oeleebalang ada datang ke onderafdeeling Lho Seumawe moelai akhir Desember toeres boelan Januari itoe. Dia temoei T. Maharadja Lho Seumawe; T. R. Meungkoeta, Gendong; T. Bentara Tjhi, Bajoe dan lain-lain Oeleebalang. Kami bertiga terseboet tidak ditatanginja. Maka pada Oeleebalang Oeleebalang itoe, diterangkannja bahwa S.I. di tahoen 1921 akan dihapoeskan Pemerintah dan akan banjak Oeleebalang2 nanti dipergantikan. Oleh itoe lebih baik Oeleebalang-Oeleebalang jang soedah masoek toeres lekas keloear dar halangi dan larang rajat tambah masoek.

Sebab doea Oeleebalang jang pertama terseboet ini soedah lid dan ada setia betoel akan S.I., maka mereka itoe poen dian-diam sadsja, tetapi jang bertiga itoe toeres beroesaha dengan dibantoe lagi oleh kiriman entah serdadoe entah politie bersendjata dari Ass. Res. menghapoekkan S.I., hingga kesoeadahannja djadi bertengkar dengan anaknja laki-laki sendiri; dan Kadlinja dengan anak poela; sebab mereka itoe ada lid2 bestuus S.I. dari groep dalam negeri itoe.

Oeleebalang Pidie terseboet, mendatangi Lho Seumawe menoeroet chabar-chabar ada atas soeroehan toean Caron. Tetapi kami tak dapat pertjaja ichtiarnja itoe dilakoeakan sebab settiannja. Melainkan oentoek mendapat gandarjan sebagai hadjatnja jang soedah bertahoeh-tahoeh di oesahakannja jaitoe oentoek dapat hak boleh mengoesai beberapa negeri-negeri sekeliling negerinja dan membawahi Oeleebalang-oeleebalangnja jang sekarang ada setara dengan dia [collegannja]. Hal ini saja pertjaja sebab mendengar keterangan dari satoe anak Oeleebalang sebalah Pidie, jang bertjampoer dalam perkara itoe djoega dan ada masoek kaom dari Oeleebalang

pesoeroeh itoe.

Boeat dilain-lain tempat saja tidak tahoe, tetapi di Lho Seumawe jang memaksa orang-orang masoek lid S.I. jaitoe tindisan-tindisan dan kehilangan hak-hak, sama ada sebab kelakuan dan ichtiar dari setengah Pegawai2 Goebnemen atau Oeleebalang2 jang soedah njata seloeroeh boem, adalah lebih soeboernja dan lekas besarnja toeboeh soeatoe pergerakan rajat, ialah pada satoe-satoe tempat jang keras poela beriakoe, tindisan, pengisipan, sewenang-wenang, atauli. seb. dari kepala-kepala atau pemerintah. Di Lho Seumawe ditoeoeh sebab kelakuan kami ketiga terseboet. Adakah kelakuan kami seboesoek itoe benar? jang kami ketahoei tidak sekali kali, bahkan ada masoek kawan pilihan antara Oeleebalang2. Barangkali orang maksoed dengan perkataan „kelakuan“ itoe jaitoe ichtiar kami atau berkatnja kami. Saja sekali-kali tidak berichtiar membesarkan toeboeh S.I. atau N.I.P. Bahkan pada N.I.P. saja beloem merasa perloe mentjampoerinja. Tjoema ada saja tjari membesarkan toeboeh perkoempoelan „Islam Mendjadi Sa toe“ karena perloe soenggoeh lekas dapat mendirikan satoe Keweekschool oentoek bekal tempat peladjaran anak moeda2 jang maoe djadi pimpinan dan goeroe dalam Agama Islam. Itoepoen baroe dapat kira2 3000 leden, jang hampir semoeannja rajat saja sendiri.

Sekarang njatalah perasingan kami itoe boleh djadi ada atas ichtiar toean Caron dan Ass. Res. Lho Seumawe, katanja oentoek menghendaki keamanan balik. Pada hal di Lho Seumawe tidak ada keroesakan keamanan satoe apa, tetapi sebenarnya tentoe kita inlander sama2 maoemlah, boekan?

Zelfbestuur tentoe orang tidak boeang, malah berangsoer2 akan diberi Zelfbestuur kepada seloeroeh Hindia, kata orang dan ker tas. jang diboeang2 tentoe Zelfbestuur2nja. Tetapi dimanakah atoeran membawaj2 lari Zelfbestuur, dan menoeendjoekkan gantinja, zonder sepakat jang poernja (rajat, radjanja jang mengang kat dan mengadakannja) seperti mengambil isteri orang.

Lebih terang apa2 hal goennja saja dibawa lari, kalau toean2 pembatja membatja rekest2 saja teralamat kepada G.G. tang gal 21. Maart dan 16 April 1921. Sampai ketemoe lagi.

T. BOEDJANG.

WARTA BERITA.

CHABAR MEULABOH.

Penoelis K. Kirim dari sana. Sebagai orang soedah maaloem bagaimana sikapnja seorang Belanda Indo nama W. a. Robbers jang bertitel Commies B. B. di Meulaboh, sering kedengaran riboet dikantoornja dan berkata kasar kepada orang2 jang datang membilangkan keperluannja,

hingga dia ada djoega mengeloearkan kata, jang tidak lajaknja didengar orang jang berboedi dan perasaan haloes, sehingga pendoeoek Meulaboh hampir semoeannja tidak berhati senang kepadanja.

Oentoeng malang kepada W. a. Robbers, pada 2 Juni 1921, pada doeka toean Assistent Resident dan toean Controleur t/b datang Commissie ke kasnja W. a. R. jang diperitjakann kepadanja, ke dapatan tekort f 10.000.—

Dengan ketjakapan toean A. R. dan toean Controleur t/b boe koe2 kas toeres ditangkap dan kedatangan toean Controleur dari Tapa—Toean dan toean Nota ris dari Koeta Radja roepanja sebagai menjaksikan dan menjahkan ketekorannja itoe.

Barang2nja ditangkap dan dilelang boeat pembajarnja, ketinggalan tjoema f 750.—lagi jang tidak terang kemana perginja [di gelapknannja].—

Pada 10 Juni 1921, W. a. R. berangkat dengan S.S. Spits dan jaitoe lah boeat menerima bahagiannja ke Raad van Justitie di-Medan.

Sesoedahnja dia berangkat, ke dengarlah soearanja pendoeoek Meulaboh hampir sama sekali bergirang hati, sehingga me rekta itoe soedah mendjalankan lijst derma boeat meadakan chdan doeri potong kerbau, menjatakan kesenangannja jang W. a. R. soedah pergi dari Meulaboh.

PEMBOENOEHAN JANG NGERI.

Pada boelan jang telah laloe, seorang nama si Bintang berdjalan dengan istrinja dari Koela Toea maksoed akan pergi ke Meulaboh dengan membawa satoe boengkoesan jang kira-kira seharga f 150.—

Tiba-tiba setentang Koela Baroe, kira-kira 300 Meter djaoehnja dari roemah oeleebalang (Radja disana) kedengaran pada isirinja mintak tolong dan toeres dia boeroe pada soeaminja dan pegang. Apa maoe dibilang laki nja soedah rebah dan kelihatan soedah kena tjentjang moelai dari bahoena sampai keperoetnja, tidak berapa lama antaranja toeres meninggal doenia.

Barang-barang jang dipegang si Bintang jang tadinja, soedah dibawa lari oleh orang jang mem boenoeh itoe dan sampai sekarang beloem ketangkap.

Kok gampang sekali harga djiwa?

LOTERI f 20.000 Di-SIBOLGA.

Menoeroet boenjinja advertentie No. 113 jang dimoeat moelai ini nari, njatalah dengan oesahnja sociteit „zee en Bergzicht“ (roemah-bela Belanda) dikota ini soedah dapat mengadakan sematjam loterij jang be sarnja f 20.000, terbahagi atas 200 premieloten dari harga f 100.

Loterij ini didjadikan selakoe obligatieleening (soerat hoetang jang pesti), dimana dengan mengadakan poela goena keentoengannja 6%; sedang mak soednja ialah akan penolong ba-

gi pendiriannja roemah sociteit baroe dari sociteit terseboet di kota ini.

Kita ada berasa senang mendapat dengar jang dikota ini bakal dibedirikan roemah baharoe dari sociteit terseboet, sebab kalau kita lihat roemah sociteit jang se karang ada berdiri ditepi pantai dengan keadaan jang begitoe oesang dan begitoe lapoek, memang kita toeroet berasa maloe; jaitoe disebabkan kita kebetoealan ada djadi pendoeoeknja ini negeri jang djadi iboe kota satoe residenan, padahal dia poenja so citeit dari kaom intellectuël ada dengan begitoe.... Pandaknja, memang tak pantaslah roemah so citeit jang sematjam sekarang ini masih tegak berdiri didalam hoofdplaats ini.

Djadinja.... kita rasa djoega, ada baik benar oesahanja sociteit „Zee en Bergzicht“ terseboet diatas itoe boeat meng adakan 6% premieleening dengan setjara loterij.

Dengan begitoe, adalah lajak benar, selainja dari memandang keboedian, bahwa itoe premieloten dihabiskan sadsja oleh pendoeoek kota ini, lebih, sebab toean2 dari segenap bangsa tidak koerang kanjaknja jang mampoe sekedar sebegitoe sadsja kedapatan dikota ini.

Sebagai akan djadi keterangan lebih djaoeh, perhatikan benarlah boenji dan maksoednja ad vertentie terseboet.

Bagi awak, memang senanglah berketjimpoeng didalam kolam sendiri. Artinja toeroet lihat oentoeng dan memberi boedi ditempat kediaman sendiri, dengan tidak oesah lagi terima kabar harap—harapan dari lain negeri, selakoe memasang boeroeng jang tidak tahoe dimana binggapnja.— jang loterij ini, setidak-tidaknja tidak meroegi.

Rekest minta toelage.

Soeara Regi memaaloemkan bahwa rekest minta toelage oleh Bond O. R. Medan kepada Goebnoer Medan tidak dikaboeikan.

SEBAB ADVERTENTIE.

Adm. s. k. Pewarta Deli soedah dapat antjaman dengan soerat dari seorang schrijver b/d Depot O. R. Medan oleh sebab soeatoe advertentie (No. 263) jang soedah dimoeat didalam soerat kabar itoe.

Sajang boenjinja antjaman itoe tjoema mengenai kota Medan; dimana menoeroet oedjarnja s.k. itoe ada begini:

„Djikalau kamoe berani lagi kota Medan akan gempar dan menggigir.“

Ada-ada sadsja temasja pendengaran pada doenia kita sekarang.

OEDJARNJA PEWARPA DELI.

Hoofdredacteurnja, Soetan Par linoengan lamanja pegang peker djaan baroe 43 tahoen, 32 tahoen djadi goeroe kotji dan 11 tahoen djadi toekang pintoe Pewarta Deli.

ONDERDISTRICT PAHAE.

Meroesakkan sesoetoe barang moedah sekali, tetapi memperbaikinja amat moeskil. Begitoe lah djoega dari hal memboesoek kan nama orang sangat moedah, roepa-roepa djalan boleh diperboeat, tetapi djarang ada orang jang berniat mengharoemkan nama kawannja, meskipun orang itoe kebetoealan benar pekerdjannja. Mentjela orang tiada ber alas kebenaran sekali-kali tiada goenanja, samalah itoe dengan maksoed memboesoekkan nama, tetapi mentjela sambil mengandoe adjaran atau pitoea akan membetoelkan kesalahan itoe ada besar goenanja.

Kalau siapa mentjela pada samanja tiada beralas kebenaran nistjaja mendatangkan roepa-roepa kebentjiaan atau menerbitkan permoesoehan. Tetapi kalau siapa memoedji kawannja sebab madjoenja nistjaja berhasil djoega pada lain orang, misalnja: Se orang mentri politie pandai men djalakan politiek ketika menang kap pendjahat, maka hal itoe nistjaja mendjadi tjontoh teladan pada lain orang. Maka kalau siapa pandai mentjela orang haroeslah poela mesti pandai membetoelkan kesalahan itoe, djangan hendaknja pandai mentjela sadja, ingatlah satoe pepatah „moerah dimoelot mahal ditimbangan.

Pada ketika hendak mentjela orang lebih doeloe haroes difikir apa goenanja dan bagaimanakah djadinja, djangan maoe toeroet sadja nalsoe hati jang djahat men geloearkan banjak omong kosong jang tidak disoekai orang, sebab mesti djoega dapat sediakan keterangan jang sah apabila orang jang ditjela menda'wa.

PAUZE.

Onderdistrict Pahae itoe soeae toe djadjahan jang moeskil boeat oeroesar. Bestuur, tetapi pendoeoeknja makin ramai, sebab tanahnja gemoek dan soeboer, lagi poela hawanja sehat. Semendjak Ass: Demang Mangaradja Salomo disana, tiada berhentinja orang datang dari lain-lain negeri boeat bertempat disana. Lebih koerang 4 tahoen lamanja beliau tinggal memerintah disana soedah ada bilang riboe orang jang datang dari lain negeri, oempama dari Toba, Dairi dan Angkola.

Negeri itoe lekas ramai dan telah banjak perobahan jang berfaedah. Dalam 4 tahoen jang terseboet setahoen poen kita tinggal dirantau dan bila balik, banjaklah soedah jang haroes diperhatikan perobahan oentoek ke sentosaan negeri.

Dari sebab pendoeoek negeri itoe banjak orang baroe, maka 'adatnya poen lantas beroepa-roepa. Pada moelanja hal 'adat itoe lah jang telah njata menjoesahkan oeroesan Bestuur, sebab orang itoe kebanyakan masih ingat djoega 'adat negeri jang di tinggalkannja. Tetapi meskipun begitoe kesoesahan itoe, lekas mendjadi satoe 'adat, karena Ass: Demang itoe tidak tahoe pajah tjari ichtiar bagaimana djalan soe paja rai'atnja selamat sentosa. Bertambah-tambah orang datang bertempat disana, boekannja sadja karena loeasnja tanah itoe, tetapi Ass: D. itoe pemoeah menerima kedatangan orang banjak itoe dan pandai mengambil hati orang. Pada moelanja banjak oeroesan jang lain-lain menjoesahkan, tetapi lama-lama mendjadi senang.

Sebeloem Ass: D. jang sekarang memerintah disana koerang djadinja tanam-tanaman dan sawah disana pengaroeh ternak jang meroesakkan. Kerap kali orang berkelahi ditengah sawah sebab kerbau atau babi jang ma soek meroesakkan padi dan denda poen menoeroet banjaknja roesak tidak djoega ketinggalan

BATIK HANDEL.

H. ANWAR bin NOTO
di
DJOKJAKARTA.

Soedagar besar dari roepa-roepa batik Djokja, per mintaan dikirim dengan reimbours, barang jang tiada senang boleh toekar lain matjam.

HARGA BATIK.

1 kodie kain pagi sore	harga f 120.-	sampai f 160.-
1 " " pandjang	" f 100.-	" f 150.-
1 " " saroeng	" f 70.-	" f 120.-
1 " " slapbroek	" f 60.-	" f 100.-
1 " " slendang	" f 60.-	" f 20.-
1 " " ikat kepala	" f 50.-	" f 100.-

djoega sedia barang jang aloes-aloes (batik tanggan) harga dari f 10.- sampai f 50.- kain per potong.

Menoenggoe pesanan! (85)

Sang Mo Hotel.

dibelakang Tek Hong Bioscoop Sibolga.

Ini hotel baroe boeka. Sedia kamar tempat tidoer bocal orang menginap. Sedia makan dan djongos jang baik. Kebersihan dan kesenangan tetanoer boeat menginap ditang goeng dengan sempoeana.

DE EIGENAAR.

BAROE KAMI TERIMA.

B A T I K - B A T I K

Jang paling BAROE.

Jang soedah disoekai banjak LANGGANAN, antero.

Pengiriman Barang dan pembajaran, boleh berdamai lebih doeloe.

FIRMA A. M. S. D. KONGSI.

MOHD-DJALI

Pasar Ikan nomer 22.

M E D A N

Teig. Adres D J A L I.

Dan bisa tolong beli segala roepa barang-barang PERNIJAGAAN.

(76)

(43)

didjalankan orang. Kadangkadangkang bila babi masoek meroesakkan padi, datanglah orang jang poenja padi memboeoech babi itoe sambil mengambil setengah dibawanja keroemahnja dan setengah lagi digantoe ngannja soe paja nampak pada orang jang poenja. Maka dengan hal jang demikian terbitlah perkelahian sampai terserah kehadapan hakim. Melihat itoe, maka Ass: Demang poen memerintah orang, soepaja masing-masing memagar kampoengnja dan ditjari akal soepaja babinja tinggal dalam koeroengan dan padi poen selamat.

Sesoedah Ass: D. jang sekarang, baroelah orang Pahae makin radjin beroesaha tanah, 1 M² poen tanah disana tidak adajang tidak terpakai, akan didjadikan keboen poen telah banjak terdiri disana.

Ketika mengadakan kongsi, keboen itoe, banjak diantara kaom pengatjau bertentangan dengan Ass: D. dengan maksoed merintangji kemadjoean orang itoe. Tetapi meskipun demikian hal itoe terdjadi, tiada djoega berlakoc maksoed orang pengatjau itoe, karena Ass: D. tiada tegep pada maksoed perkongsian, melainkan keras menjokong soepaja lekas terdiri kongsi itoe dan tetap berdiri diatas keadilan akan menjegah actie pongatjau itoe. (1) Dan sekarang kongsi keboen itoe telah kembang disana.

Poen tentang padang roempoet disana telah diaoer benar. Sema sa orang mengadakan kongsi keboen itoe toeroet djoega padang roempoet hendak dimiliki orang, hingga hewan ada keberatan mentjari makanannja. Sesoedah Ass: D. itoe melihat bahwa orang banjak tiada fikirkan lagi Algemeene belang melapangkan kerbau orang mentjari makanannja, dikasih rapportlah hal itoe pada toean Controleur. Sebentar itoe datang perintah dari toean Controleur mengatoer padang roempoet itoe dan menentoeakan tempatnja padang roempoet itoe, seperti di Djandji Angkola, Lontoeng dan Sigompoelon. Dan sekarang kerbau disana selamat mentjari makanannja.

Djoega hal bersawah baroe se karang nampak keradjan orang. Sekarang tanah Pahae semoeanja dapat diperoesahkan oleh anak negeri, jang doeloenja masih tinggal rawa-rawa belaka, hingga saban waktoe orang dapat penjakit demam. Dengan oesaha Ass: D. tahoe lah orang memboeat tambak [dijk] jang tegoech, jang doeloenja saban tahoen mesti petjah. Tetapi sesoedah Ass: D. jang se karang soedah mendjadi bagoes tanah itoe dan orang banjak poen selamat mengerdjakannja.

Begitoe djoega tentang mentjegah perboeatan jang tidak pantas, keras Ass: D. itoe memikirkan dengan keadilan telah didja lankannja. Boektinja: Beloem berapa hari lamanja Radja Salem dari Lontoeng beramai-ramai bersama rai'atnja memantjangi satoe lambak dalam soengai antara Djandji Angkola dengan Saroella. Mereka itoe tiada dapat izin dari Ass: D. hanya toeroes dilakoe kan sadja, karena Radja Salem tidak perdoeli permisie sebab mengikoet fikiran anaknja sendiri. Dengan hal jang demikian pendoeoek Djandji Angkola merasa keberatan sebab tanahnja mestiroesak, laloe diadoekannja pada Ass: D. Kemoedian Ass: D. kasih rapportlah hal itoe ke-Ta roetoeng, maka tiada berapa lama Radja Salem terpenggil dengan empat orang kepala, kampoeng dan mereka ditahan di-Ta roetoeng delapan hari lamanja.

Tambahan lagi, politiek Ass: D. itoe tetap berdiri ditengah, tidak pro radja-radja jang maoe mengimpit anak boeah. Dan tidak djoega pro anak boeah jang men goerangi kemoelihan radja.

„Good year”

Band mati boeat vrahauto dan band angin
boeat auto keinderaan

Harga menoeroet Prijscourant dan

potong 10 %

Importeurs boeat Tapanoeli

HANDEL MAATSCHAPPIJ DELI ATJEH.

Dan boleh djoega dapat beli
pada Ford Centrale Sibolga.

„Briscoe”

Auto keinderaan boeat 5 orang.

harga f 4750.

IMPORTEURS HANDEL MAATSCHAPPIJ DELI ATJEH.

„Saroeng boeat Njonjah-njonjah”.

Dari tenoenan Siloengkang, pantas dan manis dipakai oleh perampoean zaman sekarang dari segala Bangsa di Hindia In.

Boleh minta dengan reimbours.

Saroeng Njonjah pakai mas a f 10,— f 11,50, f 12,50

Saroeng Njonjah zonder mas a f 9,— f 10,— f 11,—

Djika minta jang kepala poetjoek harga jang pakai mas moelai dari f 15,— sampai f 20,— jang zonder mas moelai dari f 12,50 sampai f 15,50.

Semoea harga per potong [lembar] lain ongkost kirim. Lain-lain barang tenoenan bisa dapat, harga direkend pantas mintalah Prijscourant, dikirim pertjoema

Dengan hormat

DT. BAGINDA RATOE.

Siloengkang S. W. K.

Mohamad Noerain.

Batikhandel en Commissie agents

BATAVIA-PAKODJAN

Telegram adres: Noerdin Pakodjan—Batavia.

Sedia berdagang segala matjam barang, batik, sanggoep boeat atoerkan pesanan dengan rapi, di mana didjalankan dengan pengiriman reimbours.—Begitoe djoega boeat tolong penoehi kemaenja segala orang jang pesandengan djalan Commissie an.—Dari preent Commissie ada di hitoeng menoeroet se pantas dan sebiasanja.

Menoenggoe dengan hormat! (78)

Hindia Sepakat

lembar kedoea

Sabtoe 25 Juni 1921 No. 70

Meskipun begitoe banjak politiek orang maksoed merintang kedadjoenan di-Pahaé keras djoe ga Ass: D. itoe mentjegah.

Oleh sebab Ass: D. itoe ada bersilat tegoeh dan tidak maoe dibolak-balikkan orang, maka segala maksoed oeroesan disana jang berfaedah itoe soedah menjadi. Moedah-moedahan negeri Pahaé senantiasa mendapat pemimpin jang amat tegoeh. (Kita harap benarlah sebagai dikata, dan kita octjapkan lang leve ke pada toean M. Salomo R. d.)

H. SITOMPOEL.

(1) Ini betoel! Pemerintah ha-roesnja tidak hendak melawan atau membantah pergerakan; tetapi wadjib padanja mempertahankan oendang dan peratoeran negeri jang masih berlakoe dengan sekoeatnja. Begitoe lah baroe kita toeroet memoedji. R. d.

PEKABARAN.

Tapanoeli

PARSADAAN HATOPAN BATAK.

Orangtanja: Bagaimanakah halnja vereeniging „Parsadaan Hatopan Batak“ sekarang?

Keterangan dari kita: „Meskipun toean Abdoemanap [redacteur kita], tadinja ada berdoedok sebagai lid ondervoorzitter dari vereeniging itoe, me noeroet ketetapan oprichtingsvergadering di Tarotoeng, tetapi toean ini sebetoelnja tiada pernah berdoedok dalam kalangan dage lijsch Bestuur; toeroetama sebab zetelnja vereeniging ada di-Balige.

Sedang tahoe kita, toean Imanuel Siregar jang sebagai voorzitternja, dimasa ini konon lagi berada dalam perkara toetan Bataksche Industrie Maatschappij, teresebab perkara kebo-toran perbendaharaan wang. Dan berhoeboeng dengan keada-an itoe, kita rasa jang mendja di lidnja vereeniging P. H. B. itoe, baiklah dengan lebih siang mengoesoet ke Balige kepada Secretaris dari P. H. B.

Oleh toean Abdoelmanap mach titing apaoen ia tiada tahoe sebagai kewadjibannja kepada vereeniging itoe, teresebab san-pai sekarang vereeniging itoe masih beloe poenja statuten. Begitoe poen tentang raportan atau verslag dari pekerdjannja vereeniging itoe, tiada pernah ia dapat tahoe dari Dagelijksch Bestuur, ketjoel rapport boeat mengata-kan ada niat hendak mengadakan kongres dikota ini [Sibolga]. Tapi sampai sekarang tinggal di ngin saja. Meriang ta' moerah menggelamai Koerang haroe... kembangan; terlampau haroe berpelantingan.

Mendirikan satoe vereeniging dengan moerah berdjang, tetapi mengoerocnja koetjar-katjar. Begitoe lah baroe ada kebanjakan penjakitnja kaom pemoea kita di zaman sekarang.

Nasibnja toean Abdoelmanap kalau-kalau dipalit nama jang ke-dji nanti oleh karena vereeniging P. H. B. itoe, itoelah tak dapat disesali lagi. Sebab tadinja meskipun ia mengoetatkan lebih da-hoeloe seboemnja mengadakan oprichtingsvergadering di Tarotoeng, haroes tersedia rentjangan statuten dan Huishudelijk reglementnja, tetapi itoe tjoe ma ting-gal dalam bitjaranja saja, sedang vergadering dimadjoekan dan diteroeskan dengan soeara gemoeroeh ditjamperit tepoek boeat mengatakan accoord.

Accoord zonder statuten kata

soeara jang banjak, itoelah menjebakkan nasibnja toean Abdoelmanap dibawa rendong, jang hanja sebagai bersoeara satoe stem itoe. Soedahnja tentoe ditoeoep sadja dengan apa boleh boeat, boeroek brik sampai kemasa ini lid-lidiah jang poenja pikiran dan timbangan.

KALAU PEDAS of PEDIS.

Berhoeboeng dengan seperti kesempitannja gerakan dalam doenia onderwijs setjara pengetahuan di Eropa bagi anak Negeri di Hindia sini; dan kalau soenggoeh soedah berasa pedas of pedis pemisahan-pemisahan jang soedah berlakoe dalam doenia sematjam tereseboet boekankah soedah patoet sekali kaom Boemipoetera banjak mengadakan poera wang (fonds) oentoek mendirikan matjammja sekolah jang diingini?

Djanganlah harapkan sadja ma-oe djadi perkakas atau pembantu toenia fabrik kekoesaan Gouvernment goena menedoehi taaloek, rantau dan djadjahannja. Tapi baiklah tjoba, boeat mendirikan sekolah jang berpeladjaran setjara Djepang atau setjara Inggeris. Pesan dan bentoeklah goeroe dari sana itoe selakoe pengadjaranja disini. Apa akan adakah nanti salah dan djahatnja?

Kita rasa tentoe ta' ada djahatnja. Sebab dari pada bergoel boeat mengharapjan dapat peladjaran dengan seorang goeroe jang koerang mengindahkan ke-manoesiaan kita, ada lebih baik tjoba? berdjinak-djinakan dengan lain bangsa jang soeka hidoeop setjara bersaudara dengan kita di selaloe hari.

APA BENARKAH?

Orang bisikkan kemedja redactie, diantara beberapa orang jang ternama dalam kota ini dan kelilingnja, adalah oleh toean hartawan Hadji Moehamad Jatim soedah dermakan wangnja f1000 (seriboe roepiah) oentoek mendirikan seboeah Hollandsch Inlandsche School particulier dikota ini.

Kalau soenggoeh kabar ini dan maksoed maoe mendirikan H. I. S. particulier itoe, sampai kekecanggungan kita toeroet memoedji; dan asal sadja ini maksoed terdjadi njalantaran panas... jang sampai 100° Celsius, oleh penolakan anak-anak dari siberbe-lasting perang riboe-riboe dikota ini dari djadi moerit H. I. S. boeat cursus sekarang.

Patoet! Sebab kalau ajam djantan, tentoe berkokok! Itoelah jang sememangnja.

BOEDINJA SEORANG RESIDENT.

Dengan postkapal baroe ini ada kita terima sepoetjoek soerat salinan dari soeratnja seorang resident kepada seorang kepala bangsa Boemipoetera, soerat mana ada berlakoe sebagai soerat biasa sadja.

Salinan soerat itoe sengadja dengan kita tidak moeat didalam H. Sepakat ini, melainkan seke-dar kita maaloemkan sadja pengertinnja, toeroetama sebab dalam soerat itoe kebanjakan ada perkataan-perkataan persoanlijk.

Toean resident itoe sengadja memberi oendjoek penganggapan dan pandangannja kepada pehak kaom kita Boemipoetera, ada begitoe perloe moesti dididik dengan kesabaran dan loeas pikiran. Ibarat membimbing saudara sendiri hendaklah kesenang-an hidoep dan kedadjoennja sendiri diharap bersamaan de-

ngan kita.

Atan lebih djaoeh adalah maksoednja Pemerintah kepada kepala-kepala anak negeri selakoe bapa penasehat, tetapi boekankah boeat penjakiti hati atau penanam bibit kebentjan dan permoesoehan.

Achinnja toean itoe menerangkan: „Ja, apa boleh boeat, lain orang, roepanja lain poela kema-oennja“.-dan... memang itoelah jang memboeat soeah kepa-da pehak kita kaom Boemipoetera.

Adakah tahoe?

Kalau seandainja seorang jang berasal dari kelas kapal atau dari toekang sepatoe, tahoe-tahoe di-Hindia kita sini, lantas ia bisa djadi Gouverneur Generaal, ba-gaimana tinggi dan rendah keboedian dan perhatiannja?

Ja, adat didoenia memang kita tahoe. Bahwa ada banjak radja, atau ada banjak anggota pemerintah, pada batinnja boekan menjenangkan kepada raajat; malah djadi sebaliknya. Sebab perintah tetap berdjalan. Seboeah kema-oean dan perhatiannja mereka se seorang ada djadi satoe kewadjiban jang lebih berat kepa-da raajat boeat toeroet dan teri-ma baik.

Kebangsaan dan negeri kitapoen di Hindia sini soedah mendjadi petjah belah, itoelah tidak lair; sebabnja, melainkan dari karena kebangsaan radja pada daboeleoe kala.

Menoeroet boedinja itoe resident tereseboet, apakah jang baik bagi pehak kita Boemipoetera?

Kita rasa, baiklah sama-sama kita koetip sadja dahoeloe kebaikannja dengan djalan mendjaga hak kita jang sedjati, dimoelai dengan teroes meneroes berichtiar poela boeat mengikat perhatian dengan setjara tidak bermoesoehan boeat menoeedjoe pantjang satoe.

A w a k s a m a a w a k .

Boeah tangan dari G e t a h N a n g k a .

Diatas doenia semoea orang ingin boeat dapat keadilan, inilah soedah djamaknja; dan menang tak ada djahatnja.

Tapi orang jang inginkan keadilan itoe, apa dapatkah ia berlakoe dengan adil?

Boleh djadi amat soekar; dan tidak semoea, serta tidak boeat selamanja.

Bagaimanakah kalau a w a k s a m a a w a k ?

Inilah jang sering membikin daoen neratja keadilan djadi mereng. Benar tidak, mener Red a k t e u r ? (Benar bagi orang jang tidak mengingat ketoeleosan akan Allah. Dan tidak, bagi orang jang sebaliknya R. d.)

Saja tidak pandang toeboehnja orang, meskipun ia ada saudara atau familie saja; tetapi saja tjoe ma pandang kelakoean, perboea-tan, pekerdjaan dan perhatiannja orang. Begitulah keadaan saja kalau saja seorang hakim. Betoelkah itoe mener Redacteur? (Dengan keadaan begitoe, toean mendjadi seorang ridja; ja'ni jang djantan [gagah berani] akan Allah. Memangnja kita tidak haroes ber-lindoeng dibawah ketiak (penga-roehnja) lain orang, tetapi kita haroes berlindoeng pada kekoesaan Allah, sebab tangan Allah jang memegang kekoesaan boeat selamat takinnja roeh dan djawa kita. Sekedar begitoe lah ke-jakinan jang tampak terlahir dari pehak kami. R. d.)

Passer Loods.

Pembangoenan passerloods baroe pada tanah lapang jang di-

samping mesdjid raja dikota ini. roepanja soedah pesti, sebab sekarang soedah moelai diatoer dan dikerljakan fondementnja.

Ralat.

Pada lembar kedoea H.S. No. 69 jang laoe, dimana tereseboet Nasehat oleh Sitti Sorga, adalah pada achinnja sekali dipertandai oleh Andilo; jang ini tidaklah moestinnja, sebab Andilo itoe ada penoelisinja „iseng iseng“ jang dimoet ini hari.

Tentang kesalahan itoe oleh Corrector mohon maaf pada pembatja, toeroetama kepada penoelis Sitti Sorga dan Andilo.

MUTATIE.

Dapat tambah gadji f75 djadi f675. H. D. van Zaen Hoofd onderwijzer H. I. S. Pad. Sidempoean.

Dipindahkan dari Sbg. ke-Tarotoeng Administratief ambte naar H. J. Hoekstra.

Dapat pensioen f555 dalam 1 tahoen si Madjoeli glr Soetan Soaloon gewezen le. onderwijzer H. I. S. Padang Sidempoean.

Dipindahkan dari Tarotoeng ke-Weltevreden commies P. T. T. Schalberg.

Dipindahkan dari Padang ke-Tarotoeng commies P. T. T. W. Janssen.

Dibenoemd djad tijd Assisten P. T. T. Weltevreden, Eden maandgeider P. T. T. Padang Sidempoean.

Atas permintan sendiri diperhentikan dari djabatan klerk Rest kantoor, Baharoedin.

Pentjoerian lereng.

Lereng (kereta angin) kepoe-njaan seorang opnemer B.O.W. di-Balige jang soedah hilang di-tjoeri orang dengan djalan tipee dari Otanie & Co, jang tadinja ada disoeroeh perbaiki jang poenja kepada repratihoudernja, oleh politie soedah dapat tangkap di Lopian pada tangannja se-orang Boemipoetera. Orang Boemipoetera ini tidak mengakoe ba-hasa kereta angin itoe dibelinja dari sipentjoeri, melainkan seke-dar dipetaroeahkan sadja.

Pentjoeri ada kenjataan bekas koeli B.O.W. di Nias, dan tadinja bekas koeli contract didaer-rah Lopian, jang sekarang soedah ada dalam tahanan diroemah pendjara dikota ini.

Pentjoerian kereta angin itoe berlakoe dengan soerat pengakoe-an palsoe jang diserahkan ketangannja repratihouder sebagai satoe tanda soedah terima baik itoe barang.

Djadi kesalahannja sipentjoeri boekan sadja sekedar sebab mentjoeri, tetapi djoega sebab mem-bikin soerat palsoe.

Baiklah hal-hal sematjam ini mendjadi peringatan kepada toean-toean repratihouder dikota ini.

Apakah benar.

Kita ada dapat kabar ditengah djalan bahasa toean Imanuel Siregar di Balige, tadinja soedah dapat boedjoekan dari teman-temannja pemoea disana boeat akoean berhoetang kepada Bataksche Industrie Maatschappij se-banjak wang jang kekoerangan dalam pertangoengannja, dengan mana sambil ia diberi gadji f100 tiap boelan, tetapi ia ansoer poela f25 seboelan.

Habis... selang sehari doea kemoedian, oleh temannja terese-boet, sebagai mengambil kekoetan dengan adanya pengakoean tahadi, lantas teroes memadjoekan itoe perkara kepada Justitie

disana. Dan jang lantas toean Imanuel Siregar dapat menginap selaloe tahanan dalam roemah pendjara disana.

Kalau pekabaran ini benar, itoelah tak dapat disesali lagi; mestinnja tenggang-menenggang dalam perkara wang dan dalam kewadjiban tidak perloe, sebab banjak kalinja sedang saudara se-peroetpoen soeka membenamkan.

Mandaat jang achir.

Toean Abdoelmanap gewezen lni. onderwijzer pada lni. school der 2de klasse di-Lho' Seumawe soedah terima mandaat jang achir dari Koeta Radja, besarnja f64, jaitoe selakoe penoetoeop bagi di-enstnja dalam pertambahan ga-dji menoeeroet peratoeran baroe jang sekarang ini.

Iseng-iseng.

Niki-Wat beteekend zeg broederschap?

Noko-Beroederschap beteekend onder ons?

Niki-Masa! bersoedara toeh?

Noko-Bersaudara en sesama kita, toeh beteekendnja ada sama?

Niki-Neen! itoe ada djaoeh betoel.

Noko-Djaoeh boeat orang atau bangsa jang sambong. Kapan boeat sebaliknya ada dekat.

Niki-Matjam mana sih orang of bangsa jang sambong?

Noko-Biasanja kita bertemoesama satoe orang of satoe bangsa jang poenja kekoesaan ketjil, lantas kemoedian ia dapatkan kekoesaan besar.

Niki-Tjoba kasi mi salan jang lebih terang!

Noko-Misalnja satoe radja lombok jang bisa bikin pedas dagingnja seekor kerbau, jadi-nja itoe lombok soedah kesohor pedasnja.

Niki-Dus kalau ada sematjam bangsa atau satoe keradjaan jang ketjil bisa perintah satoe negeri besar jang berkeadaan masih bo-doh, djadi itoe bangsa of keradjaan ada sambong?

Noko-Itoe soedah tentoe, kapan ia tidak ingat ketjilnja dan hak-hak orang lain jang ia soedah miliki of rampas.

Niki-Apa kamoe ada berasa senang kalau djadi rajat dari sematjam bangsa jang poenja kera-djaan ketjil lagi sambong?

Noko-Ini tidak oesah tanja dimoeloet, lebih baik tanja dalam hati sendiri.

Niki-Ja well! Ketjil kajoe ketjil bahannja.

Noko-Djika bangsa jang ketjil toeh bisa djadi besar?

Niki-Ini benar! kalau betoel berdjalan pada baris keadilan.

Noko-Matjam mana itoe garis keadilan?

Niki-Pemandangan, penghargaan, kehormatan, kemoelihan sa-toe roepa sadja; jaitoe dengan tidak berat sebelah.

Noko-Djika begitoe, kapan soedah berlakoe setjara broeder-schap?

Niki-Itoe memang! Sebab bersobat dalam moeloet tetapi tetap bermoesoeh dalam hati, samaan-nja seperti memakan ratjoen hidoep dan keselamatan.

Noko-Dus, keselamatan moesti binasa, kapan tidak berlakoe setjara broederschap?

Niki-Ini saja tidak bisa kasi ketentoean. Tapi saja pertjaja Toehan Allah tidak soeka kepa-da satoe orang of satoe bangsa jang melangkahi garis persamaan hamba Allah satoe matjam sa-toe roepa.

Noko-Kalau begitoe itoe orang, of itoe bangsa jang sambong, Toehan Allah moesti koetoe-koe?

Niki-Ini perkara, saja tidak berani tanggoeng. Tjoema saja ta

Vracht AUTO Kissel merk HAMADIAH

Moelai pada tanggal 27 Juni 1921 di djalankan
sebagai jang terseboet di bawah ini:

Hari	Berangkat dari	Akan pergi ke
Isnajan	Kota Nopan	P. Sidempoean
Rebo	Sibolga	Balige
Djoemaat	Sibolga	P. Sidempoean
Selasa	Balige	Sibolga
Chamis	P. Sidempoean	Sibolga
Saptoe	P. Sidempoean	Kota Nopan

Di sewaktoe berdjalan manakala sadja ada keperluan oepama Sembahjang d. l. l. penoem-
pang boleh kasi tahoe bagi CHAUFFEUR, soepaja lantas AUTO di perhentikan.

Memoedjikan dengan segala hormat

L. B. Abdoel Haziz

&

Dja Endar Bongsoe,

(111)

N. V. Bataksch Apotheek P. S.

Hoelah namanja Toko Obat o-
rang Batak jang dipimpin oleh
Dr. A. Rasjid Ind. Arts Panjaboe
ngan jang djadi Adviseur dalam
Vereeniging.

Dan Administrateur Moeham-
mad Din Nst. gr. Mangar. Parto-
moean jang soedah lama kerja
hoofd verpleger di Deli; diharap
toean-toean soedj datang persak-
sikan sendiri dan saban hari bo-
leh datang boeat tjatjar seperti
baramoeni (amoben) simbergo
dan lain

De Administrateur,
der B. Apotheek
MANGAR. PARTOMOEN (88)

hoe ini doenia boeat sekedar tem-
pat permainan.

N o k o-Accoord, zeer accoord!
Kekoeasaan siapa djoega diatas
doenia ini moesti tiwas, kapan
soedah ditimpa kekoeatannya Toe-
han Allah jang menibakan zaman
dan waktoe.

Niki-Nah, hoelah dia! Toeh
Hindia kita ini moesti mardika,
kapan soedah waktoenja.
ANDILO.

KABAR KAPAL.

28 Juni S. S. „van Linschoten,”
ke Singkel. P. Pandjang, Sina-
bang, T. Toean, Meulaboh, Tja-
lang, Oelee - Lheue, Sabang, Pe-
nang, Singapore en Tandjong
Pandan.

29 Juni S. S. „D. van Twist”
ke Padang, Benkoelen, Engga-
no, Tl. Betong en Batavia.

HUURCOMMISSIE.

Dari pehak sipenjewa roemah
banjak berasa mendapat woning
snoed (kesoegoelan tempat diam)
dikota ini, karenanja diantara me-
reka soedah menjam paikan kepa-
da kita tentang pertanjaan setja-
ra apa ichtiarnya soepaja dapat
dibentoeck jang berkoesa dikota
ini satoe afdeeling huurcom-
missie (koemisi sewa)?

Pikiran kita, baiknja hal meng-
adakan afdeeling huurcommissie
itoe, teroetama dengan pendirian
nja Gemeenteraad dikota ini. Dan
djika tidak, sebab gemeente raad
disini agak-agaknja beloem la-
jak, tjoba-tjohalja oleh sipenje-
wa roemah memasoekkan rekest
nja bersama kepada Pemerintah
Agoeng dengan perantaraan Pe-
merintah dikota ini, oentoek me-
mohon terbentoecknja huurcom-
missie itoe.

Dus sama djoega dengan ad-
vies kita di-Hindia Sepakat pa-
da masa tahoen jang laloe!

Badoetorang gear Marah Saleh
Mandhiling B 111 Sibolga. Agent Commissionair.

Telegramadres; Badoetorang.

ADA DJOEAL ROEPA² TIMBACO DAN NIPAH PA-
LEMBANG.

LAGI MATJAM² BARANG MAKANAN DAN LAIN² BA-
RANG JANG TIDAK BISA DISEBOETKAN DISINI NA-
MANJA.

Lain dari pada itoe ada djoega djoel roepa-roepa barang
bikinan Boemipoetera Tapanoei, seperti tikar rotan, haloes
dan kasar. Harganja pantas. Soeka terima pesanan dari
mana-mana. Apa-apa t. t. saudagar jang soeka dari ba-
rang, kehasilan tani dan ketoekangan di Tapanoei, ba-
klah pesan pada kami; sebab kami selamanja sanggoep
bikin dengan baik kepada jang minta.

Keterangan lebih djaoeh, boleh toelis soerat lebih doe-
loe kepada adres diatas. (30)

„M. H. JOENOE” MANDAILINGER.

Sasak 2 - SOERABAJA.

SPECIAAL.

Commissie dari perkara
batiek keloearan

„LA SAM.”

Tjari harga moerah.

Haloes en kasar selamanja sediah

MINTAKLAH keterangan lebih djaoeh pa-
da kita, dengan berikoetkan 1 Frc: dari FO 12¹/₂.
kita nanti kasi balasan, dan kasi keterangan sepe-
loenja.

Silakanlah tjobak, perkara harga
kalah dari laen orang.

Telgr:

„MOHAMAD JOENOE”

83)

Hadji Mochtar Mandailing

agent Commissie & Batik Handel

D J O K J A - K A R T A.

Mempoenjai banjak langganan entero
Sumatra dan tanah Djawa, kiriman batik di
tangoeng bagoes, kalau kirim wang dahoe-
loe di poengoet Commissie tjoeima 1¹/₂ %
Toean-toean soedagar boleh tjobak tentoe
dapat oentoeng. (62)

Perniagaan di Batavia

Commission agent boeat segala
roepa barang.

Adres kawat Casim Batavia.

Adres soerat Mohamad Casim Man-
dailing Batavia.

Kiriman commissie percent menoe-
roet biasa.

Pesanan reimbours direken paling
moerah.

Saja menoenngoe toean poenja pe-
sanan walapoen reimbours. 28

E. IMANSJAH.

TENOENAN FABRIEK & COMMISSION AGENT
SAMARINDA -- KOETEI (BORNEO)

BERNIAGA BESAR DARI KAIN-KAIN TENOENAN SAMARINDA.

Selamanj kami ada sedia banjak bermatjam-matjam sarong te-
noenan anak negeri Samarinda, jang disoekai orang zaman seka-
rang dan telah terkenal seloeroeh Hindia pe-abikinannya, kami a-
toer dengan rapi, dan kami sediakan beberapa toekang tenoen
jang pandai-pandai, kami poenja keloesansarong Samarinda, tang-
jang asli boekan tiroean, lagi ditenoen sendiri dibenoea Samarin-
da boekan tenoenan benoea lain-lain, lagi soeteranja kami tang-
goeng soetera Shanghai, jang toelen, boekan soetera mastoeli kwa-
liteit No. 1, 2 dan 3 tiada bertjamper benang, dan tjeloepnja ka-
mi tanggoeng tiada loentoer, silakanlah toean saksikan kami poe-
nja pengloearan, pesan dengan kami poenja adres, dari tjoraknja
seboetkan sadja matjam apa sadja soeka, kami ada sedia tjoekep.
Seperti, itam, idjo, chocolate, poetih, biroe, koffie, merah, oengoe,
koning, enz. en. harga per lembar moelai f 35.— f 37.50 f 40.—
f 45.— f 50.— f 60.— dan f 70.— kita poenja keloearan dan harga
nja boleh terai sadja sama lain² dagang

Djoega kami ada sedia sarong Samarinda, jang ditenoen dibe-
lain-lain, (boekan keloearan Samarinda jaitoe Soetera mastoeli
harga moelai tiap sehelai f 28.— sampai f 30.— warnanja roepa-
roepa, pesanan selamanja kami atoe dengan post reimbours, sa-
toeng jang tiada disoekai dia poenja tjorak of warna, boleh toe-
kar lain matjam dengan tiada ada potongan, apa-apa.

Pryscourant dan keterangan lain-lain boleh minta² pertjoema.

Menoenggoe pesanan saudara dengan hormat.

Langganan jang setia boleh dapat credit.

Djoega boleh dapat pada agent:
Datoe Radja Penghoeloe & Zoon Padang.
Suleiman Elravee Acheen Street Penang.
Alfrai Ali Alkatri Bandar Neira.
S. Awad bin Abdullah bin Sjian Malang.
Ali bin Djamil Teharoe (Amboine)
Rachimin moeka sekolah Tjikini Ketjil Weltevreden.
Abdul Gani Handelaar Djailolo (Ternate).
Hadji Nasir 14 Tang Lin Rood Singapoera.
Badoetorang glar marah Saleh Sibolga.
H. Abdulraman & Moesah Tandjong Balai
Mas Arkan Ijs depot Soerabaja.

75

K. HADJI OESMAN BATAVIA.

M. T. SHARIBIN

General Merchant & Commission Agent
Solo, Makasser en Padang

Selaranja kita ada djadi pengirim jang paling besar
dari segala roepa batiks keloearan tanah Djawa, teroeta-
ma sel ali batiks keloearan SOLO.

Soeuh berpoeloeh tahoen kita berlangganan dengan
saudagar-saudagar jang ternama antero: tanah DJAWA,
SUMATRA, CELEBES, BORNEO, BALI, LOMBOK, TIMOER,
enz. Selamanja kita menjbikin oentoeng besar dan kese-
nangan jang penoeh pada kita poenja langganan².

Djoega kita ada berdagang besar dari segala roepa
MOESLIN, BALATJOE dan KATJI. Sedia djoega roepa-
roepa TJET batiks.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

Adres kawat:

SHARIBIN, SOLO.

ALIB, MAKASSER.

ARIFIN, PADANG.

72)

